



100523 lac Mit komplett neu gemischten Mannschaften ging es zum Kleinfeldturnier in Scharnebeck. Dort gab es die übliche Meldung: Abgesagt haben...in diesem Fall Mechtersen/Vögelsen und die Mannschaft aus Ebstorf. Also Umstellung des Spielplans und neu gemischte Karten. Der MTV war mit drei Teams am Start, der U15 und zwei Teams der U14. Gemeldet als MTV 1 (U15), MTV 2 (U14I) und MTV 3 (U14II). Puh...können Sie mir noch folgen??? ;-)

MTV 1 - MTV 3 0 : 1



Ein Spiel mit hohem Tempo und auf ein Tor, nämlich von das der MTV 1. Die neu zusammengestellte Mannschaft der Dritten spielte aus einem Guss und kombinierte, dass es eine Freude für die Zuschauer war. Hätte man den Bayern mal als Vorbild schicken sollen, dann hätten sie gegen Inter vielleicht besser ausgesehen. Einziges Manko: Zu wenig Tore für so viele gute Möglichkeiten. Das einzige Tor schoss Passi aus der zweiten Reihe, als er einen Abpraller direkt nahm. Mit dem Schlusspfiff fiel das zweite Tor, dass allerdings nicht mehr zählte, da es _nach_ dem Pfiff war...naja...

SVS - MTV 2 1 : 1



Gegen den SVS spielt man immer gern: großer Kampf und am Ende gewinnt der MTV (wie war das mit Gary Lineker?). Nicht ganz so flüssig wie im ersten Spiel aber immer noch mit schönen Kombinationen ging der MTV durch Nils in Führung, ließ dann aber nach hinten zu viel zu, so dass die Scharnebecker noch zum Ausgleich kommen konnten. Schade, da war mehr drin!

MTV 3 - TUS Erbstorf 1 : 0



Der Torwart der Erbstorfer kam zum Spiel mit dem eigenen Auto...so groß und unüberwindbar wirkte er. Überhaupt war der körperliche Unterschied sehr groß, man spielte eben gegen eine U15. So war vom Kombinationsspiel nicht viel zu sehen, denn das ließen die Gegner nicht zu. Das einzige Tor des Spiels war aber sehenswert: Till spielte Lukas im Strafraum an, der legte sich den Ball am Gegner vorbei und schoss den Ball flach in die rechte Ecke. Da hilft körperliche Größe dann auch nichts. Nach hinten wurde wenig zugelassen, so dass der Sieg vollkommen in Ordnung geht.

MTV 3 - TUS Hohnstorf 1 : 0



Dieser Sieg hat zwei Namen: Maggi und Julius. Der Eine sorgte dafür, dass die Hohnstorfer die vielen guten Chancen nicht nutzen konnten, der Andere machte mit einem klasse Sololauf durch die Reihen eines körperlich überlegenen Gegners das einzige Tor. Ansonsten wurde einem Angst und Bange bei so vielen zugelassenen Chancen. Männers - so etwas kostet mich Jahre meines Lebens!

VfL Suderburg 1 - MTV 3 1 : 0



Da war nix zu holen. Der VfL Suderburg spielt bei den 95ern in der Bezirksliga und das merkt man auch. Zu stark und Ball-sicher präsentierten sich die Suderburger, waren in allen Belangen überlegen. Gott sei dank stand die Abwehr nun viel sicherer und ließ recht wenig zu, so dass es bei einem Gegentor blieb.

MTV 2 - TUS Erbstorf 2 1 : 0



Nur ein einziges Tor gegen eine schwache Erbstorfer Mannschaft, das war zu wenig. Flach spielen, hoch gewinnen, so hätte man es anfangen können. Aber von außen hat man leicht reden, nicht verschweigen sollte man, dass der Gegner mit Mann und Maus verteidigte und so die Räume auf dem Kleinfeld natürlich eng werden. Häufig scheiterten die guten Ansätze aber an schlampigen letzten Pässen. Ein schöneres Zusammenspiel von Nik und Nils fand dann doch noch ein positives Ende, auch weil Nils überlegt und cool flach einschob. Da ist also noch eine Steigerung möglich...

MTV 2 - VfL Suderburg 2 0 : 0



Der MTV war die überlegene Mannschaft, hatte „mehr vom Spiel“. Das bringt erfahrungsgemäß nichts, wenn man auch richtig gute Chancen nicht nutzt. Nils hatte zwei Mal das Tor auf dem Fuß, leider gingen beide Bälle vorbei.

Siebenmeterschießen um den ersten Vorrundenplatz

MTV 2 - SV Scharnebeck 3 : 2

U14 mit zweitem und drittem Platz beim Jugendcup in Scharnebeck

Sonntag, den 23. Mai 2010 um 18:10 Uhr



Die U14 des FC Scharnebeck hat sich am Sonntag, den 23. Mai 2010, um 18:10 Uhr im Rahmen des Jugendcups in Scharnebeck an zwei Spielen beteiligt. In beiden Fällen trat die Mannschaft gegen die U14 des FC Scharnebeck an.



Das erste Spiel fand am Sonntag, den 23. Mai 2010, um 18:10 Uhr im Rahmen des Jugendcups in Scharnebeck statt. Die Mannschaft trat gegen die U14 des FC Scharnebeck an und erzielte zwei Tore. Das zweite Spiel fand am Sonntag, den 23. Mai 2010, um 18:10 Uhr im Rahmen des Jugendcups in Scharnebeck statt. Die Mannschaft trat gegen die U14 des FC Scharnebeck an und erzielte ein Tor.



Die Mannschaft hat sich in beiden Spielen sehr gut gezeigt und hat sich für den zweiten und dritten Platz qualifiziert. Die Spielerinnen und Spieler haben sich sehr bemüht und haben einen tollen Tag erlebt. Die Trainerinnen und Trainer sind stolz auf die Leistung der Mannschaft und hoffen auf weitere Erfolge in der Zukunft.



Die U14 des FC Scharnebeck hat sich am Sonntag, den 23. Mai 2010, um 18:10 Uhr im Rahmen des Jugendcups in Scharnebeck an zwei Spielen beteiligt. In beiden Fällen trat die Mannschaft gegen die U14 des FC Scharnebeck an.